



**Datum 17.09.2019**

## **Pressemitteilung**

### **Gemeinsames Tourismuskonzept nimmt in Zukunftswerkstatt Formen an**

Die drei Kommunen Grünhain-Beierfeld, Lauter-Bernsbach und Schwarzenberg haben sich im Januar dieses Jahres auf die Erstellung eines gemeinsamen Tourismuskonzeptes verständigt. In einer ganztägig durchgeführten Zukunftswerkstatt am 11.09.19 in der Köhlerhütte Waschleithe wurden hierzu nun erste konkrete Zielstellungen herausgearbeitet.

Den mehr als 30 geladenen Vertretern aus Gastronomie, Hotellerie, von privaten Gastgebern, Freizeiteinrichtungen sowie aus den Stadträten, der Wirtschaft und Verwaltung wurde hierzu zunächst das Ergebnis einer umfangreichen Analyse des touristischen Angebotes aus den drei Städten vorgestellt. Die entsprechende Untersuchung wurde bereits im Frühjahr und Sommer dieses Jahres durchgeführt.

Herr Dr. Alexander Schuler vom mit der Erstellung des Konzeptes beauftragten Beratungsunternehmens BTE Tourismus- und Regionalberatung aus Berlin stellte dabei heraus, dass insbesondere die Dichte des vorhandenen Angebotes an touristischen Ausflugszielen und Freizeiteinrichtungen eine Besonderheit darstellt. Allerdings sei die Sichtbarkeit des Angebotes momentan noch unzureichend und auch die in den verschiedensten Einrichtungen per Mystery Check getestete Qualität sei hier und da durchaus noch ausbaufähig. Ebenfalls fehle es insgesamt an fertigen touristischen Produkten, die von potentiellen Kunden gesehen und bei Bedarf konsumiert werden können.

Nach dem Impulsvortrag wurden von den Teilnehmern des Workshops in kleineren Arbeitsgruppen erste mögliche Zielsetzungen für die künftige touristische Entwicklung rund um den Spiegelwald entwickelt. In einer im Herbst geplanten weiteren Maßnahmen- und Strategiewerkstatt werden mit den Teilnehmern die Ziele konkretisiert und mit entsprechenden Maßnahmen und Aufgabenstellungen untersetzt.

Das Tourismuskonzept wird innerhalb eines Fördermittelprojektes aus dem Fördermittelprogramm „Verbesserung der regionalen Wirtschaft“ (GRW-Infra) mit Fördergeldern des Freistaates Sachsen unterstützt.



Bild vom Workshop: Dr. Alexander Schuler stellt die Ergebnisse der Analyse vor  
Bildquelle: Stadtverwaltung Schwarzenberg

J. Rudler  
Bürgermeister  
Verbandsvorsitzender